

Sorties de servants de messe du Secteur du Haut Lac



Visite de la crypte de la cathédrale.



Photo de groupe sur le perron de l'évêché.



Les servants de messe réunis lors de la messe.

PAR VANESSA GONZALEZ | PHOTOS: VANESSA GONZALEZ, STÉPHANIE REUMONT, ARNAUD MBADINGA

Le 1^{er} juin dernier, sous un temps providentiel, une petite équipe de servants de messe motivés est partie resserrer les liens à Sion.

Au programme: un « escape game » grandeur nature dans les rues de la capitale, une pause glace après le pique-nique sorti du sac, une visite guidée de l'évêché avec Marianne, une visite de la

cathédrale contée par le père Gasser et pour terminer en beauté, le service de la messe des jubilaires à Vouvry.

Les jeunes servants de messe ont vécu cette journée en suivant l'exemple d'amour de Jésus, en se conduisant avec générosité, engagement et partage.

Un grand moment d'amitié que nous nous réjouissons de revivre lors d'une prochaine aventure.

Saviez-vous que la cathédrale porte ce nom parce qu'elle abrite **la cathèdre**, siège de l'évêque ?